Hallo,

wir heißen Leon, Gianluca und Anton.

Wir wohnen in Itzstedt und Fußball ist unser Hobby, weil es uns Spaß macht.



Anton spielt seit 4



In unserer Mannschaft sind 16 Spieler\*innen und alle fanden die Saison 2022/2023 gut und erfolgreich.

Das schönste und größte Erlebnis mit unserem Team war der Meistertitel zum Ende der Saison.

Jeden Montag und Mittwoch haben Fußballtraining auf dem Sportplatz neben der Schule in Nahe. Von 17:00 – 18:30 Uhr

werden wir von Andreas, Kwasi und Anja trainiert.

Das Training macht uns viel Spaß und bringt uns echt weiter. Wir alle sind Fußballbegeistert.

Als wir Meister geworden sind, waren wir mit uns selbst zufrieden uns haben groß gefeiert!

Für diese Saison wünschen wir uns viel Erfolg und Spaß.

Viele Grüße,

Gianluca, Anton & Leon